

Caroline Jung und Adrian Polzer Hessische Juniorenmeister

14.09.2015

Bei den hessischen Juniorenmeisterschaften im Säbelfechten in Alsfeld gewannen die Fechterinnen und Fechter vom TV Wetzlar sowohl die Titel in den Einzelwettbewerben als auch bei den Teamkämpfen. In der Damenkonkurrenz gewann Caroline Jung vor einer Fechterin vom TV Alsfeld und bei den Herren siegte in einem reinen Wetzlarer Finalgefecht Adrian Polzer knapp gegen Tom Holz. Mit Malte Mai gewann ein weiterer Wetzlarer Fechter die Bronzemedaille. Teresa Hammer, Angelina Menge, Lioba Trunk, Hannes Stiegelmaier, Jakob Riegert und Norman Zieher vom TVW waren alle bis ins Viertelfinale vorgedrungen, verloren aber ihre Gefechte. Im Mannschaftswettbewerb konnten die Mädchen vom TV Wetzlar trotz des verletzungsbedingten Ausfalls von Larissa Eifler den Finalkampf gegen die Fechterinnen aus Alsfeld gewinnen. Bei den Herren wurde der TVW konkurrenzlos Hessenmeister.